
1. FC Kaiserslautern
Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 22:18

Zitat von Thomas 

Ohne den Sasic wären die jetzt in der 3.Liga
Der Mann war doch ziemlich erfolgreich
Versteh ich nicht, warum die den entlassen haben :shock:

Weil wie bei uns keine spielerische Entwicklung zu sehen ist..
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